

La gran putada a la clase trabajadora

Escrito por Ramón Pedregal Casanova

Domingo, 19 de Septiembre de 2010 07:05 - Actualizado Domingo, 26 de Septiembre de 2010 12:22

El 29 de septiembre los sindicatos y la mayor parte de la sociedad se la juega. El día 29 es el punto de inflexión de todas las derrotas obreras anteriores, o caemos más o nos levantamos. La patronal y su correa de transmisión gobernante estarán esperando para saber cómo salimos, el resultado les permitirá o no obtener o echar abajo todo aquello a lo que aspiran, incluida la figura de la representación sindical.

Más allá de lo que se piense de Toxo y los demás, de las movilizaciones y derrotas anteriores, lo que se juega es si la dirección de la lucha de clases la va a llevar el capitalismo o si la va a llevar la clase obrera, si el conjunto social recupera fuerza y frena al capital.

En el parlamento los representantes de la patronal han buscado y buscan la aprobación legal para que la clase obrera pague la crisis y eso se enmarca y se oculta tras las negociaciones de la forma de gobierno y organización del Estado mediante autonomías. Habrá que tener claro que solo la unidad de los trabajadores movilizados sirve para frenar la destrucción social a la que nos llevan. El capitalismo no es el mejor sistema social, como tampoco la burguesía es la mejor clase. El banco de Santander, con Botín a la cabeza, buen amigo del jefe del yate Bribón, se ha cogido en el primer trimestre de éste año 2.230 millones de euros de beneficios, resultantes de la usura prestamista. Y aun declara que no se puede poner a la banca ningún impuesto porque se retrasaría la recuperación económica, ¿de quién habla?, ¿de él?; no habla de los impuestos a los trabajadores, de la reforma laboral que deja en las puertas del siglo XIX a la clase obrera, de los 4.600.000 parados, habla de un impuesto a la banca.

Hay otras declaraciones jugosas. El representante de ERC dice en la CNN que la huelga no es contra los empresarios sino contra el gobierno. ¿Nos toma por idiotas? ¿El gobierno es independiente de lo que digan los patronos, de lo que diga el rey, de lo que diga la iglesia, de lo que digan los demás poderes? ¿Entonces por qué hace todo lo que interesa a éstos? ¿Porque él es el verdadero idiota? ¿o porque es la correa de transmisión de la oligarquía en todas sus ramas? ¿Qué diría el representante de ERC a Díaz Ferrán, el modelo de empresario que prefieren los empresarios, en el que se miran, con el que se identifican, al que aspiran, cuando tras no pagar a los trabajadores durante meses y meses, cuando es citado para ir a juicio no se presenta y sí van sus abogados que declaran en defensa de su jefe que “el compromiso de su defendido con los trabajadores es únicamente moral”. La gran putada a los trabajadores es que la reforma es el programa de la patronal, el mismo que venían anunciando desde hace tiempo, ¿la protesta es solo contra el gobierno?

Paraísos fiscales en Europa, cajas fuertes, cuentas numeradas con garantías de proteger a los

La gran putada a la clase trabajadora

Escrito por Ramón Pedregal Casanova

Domingo, 19 de Septiembre de 2010 07:05 - Actualizado Domingo, 26 de Septiembre de 2010 12:22

multimillonarios, seguridad de alta tecnología de sistemas informáticos que a su vez su fuente se pierde en lugares secretos que separan y disuelven los nombres de los titulares y sus números de cuenta.

Todo el que quiere atender a la realidad conoce los casos de corrupción, desfalco, legislación que oculta, legislación que promueve el cambio de nombre de empresas, despidos sin pago, traslado de un nombre a otro de los trabajadores, escamoteo de los pagos empresariales de impuestos, la mayor bolsa de Europa de dinero negro, dinero procedente de actividades ilegales, como tráfico de seres humanos, tráfico de drogas, del que se ha llegado a decir que si se suprimiese el sistema capitalista se hundiría, porcentaje más alto de subempleo de Europa, porcentaje más alto de jóvenes en paro de Europa, porcentaje más alto de jóvenes que dejan los estudios en el graduado escolar en Europa (en estos días solo en Madrid una tercera parte de los jóvenes que han salido de Institutos de Enseñanza Media se han encontrado con que no tienen plaza para hacer Formación Profesional, luego se quedan en la calle), porcentaje más alto de parados de Europa, siendo más del doble del porcentaje que tiene Europa, sueldos más bajos, el poder adquisitivo ha retrocedido a los niveles de hace 15 años, y los beneficios empresariales y de los usureros bancarios han venido siendo los mayores de su historia.

¿Qué tiempos quieren legalizar? En un cartel de Helios Gómez, (Sevilla 1905 – Barcelona 1956) en el que figuran un capitalista, un obrero, y en medio la imagen de una mujer representando la Ley, contemplados por un hombre de espaldas al espectador, aparece una leyenda abajo que dice: “La ley, prostituta tradicional del capitalismo, matrona heredera de unas bíblicas tablas con falsos simbolismos”. A la calle que ya es hora. Nos vemos el 29.

Ramón Pedregal Casanova es autor de “Siete Novelas de la Memoria Histórica. Posfacios”, editado por Fundación Domingo Malagón y Asociación Foro por la Memoria. (asociacion.forop_orlamemoria@yahoo.es

)